
VERBALE N. 1 – COMMISSIONE MENSA A.S. 2022/23 

Venerdì 2 Dicembre alle ore 14.30 in modalità da remoto si riunisce la Commissione Mensa così composta: 

Marina Giordano – Rappresentante dei genitori 

Antonella Combi – Rappresentante docenti 

Roberto Maggi – Presidente 

E’ presente altresì a norma di regolamento Sara Amigoni, dipendente del Comune di Vercurago. 

Il Presidente apre la riunione ringraziando i partecipanti. 
Si analizza subito il menù di Natale proposto dalla ditta Union Chef che verrebbe servito giovedì 22 Dicembre: 
la Commissione approva il cambio menù proposto. 
 
Si prende atto della scheda di valutazione della qualità del pasto servito, compilata a seguito dell’ispezione del 
17/10/2022, che ha dato esito sostanzialmente positivo. 
 
Si esaminano, quindi, le segnalazioni riguardanti il problema dell’acqua (a questo proposito, si vedano gli 
allegati al presente atto): il Presidente si è recato più volte presso la scuola per monitorare la situazione, 
parlando con la ditta appaltatrice e con ATS. Fermo restando che, come si deduce dalle analisi presente da 
NORDA, l’acqua non presenta alcun problema dal punto di vista chimico o batteriologico, l’ipotesi ventilata da 
ATS è che l’azoto normalmente insufflato nella bottiglia, per aumentarne la rigidità e la sicurezza biologica, 
possa avere dato, in alcuni casi, la sensazione di odore non gradevole. 
Il Presidente informa che ci si sta interessando per poter utilizzare in mensa l’acqua dell’acquedotto, che verrà 
servita ai bambini in caraffa; ciò rientra nelle iniziative di educazione e salvaguardia ecologica che già hanno 
portato alla riduzione della plastica (posate, bicchieri, piatti) all’interno del servizio mensa. 
Ha quindi contattato ATS che ha comunicato che non servono certificazioni particolari per l’utilizzo dell’acqua, 
dal momento che la potabilità e i controlli su questa sono effettuati periodicamente dal gestore Lario Reti 
Holding; Roberto Maggi ha comunque invitato Lario Reti ad effettuare un prelievo straordinario dell’acqua dei 
rubinetti del locale mensa e che sarà sottoposta ad analisi chimica e batteriologica. Il prelievo sarà effettuato 
nella giornata di lunedì 12 Dicembre; in mancanza di segnalazioni particolari, presumibilmente da gennaio 
2023, l’acqua in bottiglia sarà sostituita da quella in caraffa prelevata direttamente dall’acquedotto. 
 
La Commissione è concorde nel ricordare che il rispetto della corretta procedura di segnalazione di problemi 
riferiti al servizio garantisce un tempestivo ed efficace intervento; si ricorda, in particolare, che al verificarsi di 
una qualsiasi criticità è necessario che il bambino avvisi immediatamente l’insegnante di riferimento che, a sua 
volta, contatterà l’addetta della mensa in modo da analizzare insieme la situazione e porvi rimedio in tempi 
brevi. Solo in seguito verrà inoltrata segnalazione al Comune. 
 
La Commissione stabilisce che, dal prossimo anno, verrà effettuata un’ispezione a cadenza mensile presso il 
locale di refezione scolastica al fine di verificare il gradimento dei piatti serviti. 
 
Sara Amigoni informa di essere stata contatta da ATS per una sperimentazione di gestione dello scarto in 
mensa; si chiederà la collaborazione della ditta appaltatrice per capire se è possibile aderire al progetto senza 
ulteriori costi. 
 
La riunione termina alle ore 15.05 
 
 
Allegati: 
- Rapporto inerente la segnalazione sull’acqua n. 1 – novembre 22; 
- Rapporto inerente la segnalazione sull’acqua n. 2 - novembre 22; 
- Rapporto inerente la segnalazione sull’acqua n. 3 – novembre 22; 
- analisi chimiche, microbiologiche e organolettiche sul campione di acqua in bottiglia NORDA 
 


